



La Reina inaugura hoy en Salamanca un Simposio sobre la enfermedad de Alzheimer

V. San José

SALAMANCA- La Reina regresa hoy a nuestra Comunidad. Doña Sofía inuagurará en el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Salamanca, el II Simposio Internacional «Avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad del Alzheimer». Un acto que contará con la presencia del presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; la ministra de Sanidad, Ana Mato; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, entre otras autoridades académicas e institucionales.

Una reunión anual, promovida por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, con la colaboración del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfer-

ENCUENTRO ANUAL El presidente Herrera y la ministra de Sanidad, Ana Mato, también estarán presentes

medad de Alzheimer y otras Demencias (Imsero) y la Fundación Reina Sofía.

Objetivo: que los más relevantes y destacados expertos e investigadores den a conocer los resultados de investigaciones psicosociales recientes y debatan sobre los aspectos éticos y económicos relacionados con la atención e investigación psicosocial en el contexto de las demencias. Los trabajos de la jornada se articularán en torno a la enfermedad del Alzheimer desde una mirada actual, las patologías similares o sus perspectivas en los próximos años y la investigación sociosanitaria. Asimismo, expertos de Portugal, Reino Unido, Irlanda, Canadá y Francia analizarán sus planes contra las demencias, y se reserarán los últimos resultados del Informe Anual de «Alzheimer's Disease International».